



ACTAS

Acta da SESSÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA DE FREGUESIA, nº 04/AF/2008, de 14 de Dezembro de 2008

Aos catorze dias do mês de Dezembro do ano de dois mil e oito, pelas quinze horas, no Pavilhão do Grupo Desportivo do Viuveiro, teve lugar a sessão ordinária da Assembleia de Freguesia, estando presentes o Senhor Presidente da Assembleia Manuel Duarte Domingues, os Secretários Maria de Fátima Ferreira Gonçalves e Leontino Ribeiro da Conceição e os Membros Cipriano da Piedade Silva, Arlindo Gonçalves, Lourenço Mendes Monteiro, Manuel Ferreira e António Duarte Gonçalves, bem como os membros da Junta de Freguesia, Jorge Gameiro da Silva (Presidente), Amílcar da Silva Fernandes (Secretário) e Diamantino Guardado Luís (Tesoureiro), a fim de apreciar e deliberar sobre os assuntos constantes da seguinte ordem de trabalhos:

Período de Antes da Ordem do Dia

1. Leitura, discussão e votação da acta da sessão anterior;
2. Leitura/resumo de expediente recebido;
3. Intervenções na generalidade;

Período da Ordem do Dia

4. Apresentação da situação financeira da Junta de Freguesia;
5. Informação do Senhor Presidente da Junta acerca da actividade desenvolvida desde 27 de Setembro até 14 de Dezembro;
6. Apresentação, discussão e votação da proposta de Revisão do Plano Plurianual de Investimentos para 2008;
7. Apresentação, discussão e votação da proposta de Revisão do Orçamento para 2008;
8. Apresentação, discussão e votação do Plano Plurianual de Investimentos para o quadriénio de 2009 - 2012;
9. Apresentação, discussão e votação do Orçamento para o ano de 2009;
10. Deliberação sobre a demolição do coreto, situado na Sede da Freguesia;
11. Apresentação, discussão e votação de proposta de aditamento ao Regulamento dos Cemitérios;
12. Apresentação, discussão e votação da toponímia da Freguesia;
13. Entrega do prémio ao melhor estudante do 12º ano, da Freguesia;
14. Entrega de cabazes de Natal aos trabalhadores da Junta.

Presidiu à sessão o Presidente da Assembleia Manuel Duarte Domingues, secretariado por Maria de Fátima Ferreira Gonçalves e Leontino Ribeiro da Conceição. O **Presidente da Assembleia de Freguesia** deu início aos trabalhos, elogiando a descentralização da realização das Assembleias de Freguesia, em virtude de aproximar os eleitos para os órgãos da freguesia dos cidadãos. Em seguida saudou os membros da Assembleia, os membros da Junta de Freguesia, bem como todos os cidadãos presentes na sala, salientou o facto de a Assembleia se realizar no lugar onde nasceu e fez uma saudação muito especial para a sua mãe que se encontrava presente. Após a chamada, verificou-se a seguinte ausência: eleito pelo PS Carlos Monteiro, que justificou a falta por motivos profissionais.



ACTAS

De seguida entrou-se na discussão e votação de todos os pontos constantes da ordem de trabalhos referidos na convocatória, relativamente aos quais se dá por reproduzido o teor das deliberações.

Ponto 1 - Leitura, discussão e votação da acta da sessão anterior

O **Presidente da Assembleia** sugeriu a dispensa da leitura da acta da sessão anterior, por ter sido enviada a todos os membros os quais tinham conhecimento do seu conteúdo. Passou-se à discussão da acta, tendo usado a palavra António Duarte Gonçalves que propôs algumas correcções ao texto, que foram feitas, após o que foi posta à votação, tendo sido aprovada por unanimidade.

Ponto 2 - Leitura/Resumo de expediente recebido

O **Presidente da Assembleia** referiu o expediente recebido desde a última sessão: um convite, para dia 11 do corrente, por parte da Câmara Municipal de Pombal para participar no projecto Pró-Natura em conjunto com as entidades ANEFA e Toyota Salvador Caetano, na contribuição da reflorestação da Serra da Sicó. Informou que estiveram presentes os alunos das Escolas Primárias da Freguesia, alunos da Escola Conde Castelo Melhor, alguns membros da Assembleia de Freguesia e os membros do Executivo desta Junta de Freguesia, em que foram plantadas cerca de seiscentas árvores. Informou também, que Vila Cã foi a primeira Freguesia, a ser contemplada neste projecto, que abrange todo o concelho. Informou ainda que recebeu uma carta do senhor Eduardo da Silva Rodrigues, que questiona a situação das campas no cemitério de Vila Cã e propôs que se os membros da Assembleia de Freguesia concordarem, que a mesma seja lida e discutida no fim desta Assembleia, aquando das intervenções do público, não tendo havido opiniões discordantes. Informou que também recebeu uma carta no início desta Assembleia de Freguesia que lhe foi entregue pelo Senhor Diamantino Ribeiro sobre a demolição do coreto e que será lida no ponto da ordem de trabalhos sobre este assunto.

Ponto 3 - Intervenções na generalidade

O **Presidente da Assembleia** abriu uma primeira fase de inscrições, tendo-se inscrito **António Duarte Gonçalves** que questionou relativamente ao terreno que a Junta utiliza como estaleiro, se este foi adquirido ou qual é o ponto de situação do mesmo. Questionou relativamente aos buracos que se encontram na Rua do Cabecinho. Questionou qual o destino dado aos fundos adquiridos aquando da Noite de Fados, que inicialmente se destinava à compra de um contentor para o falecido Abílio, que todos conheciam pelo "Pisco" da Fontinha. Questionou qual o ponto de situação relativamente à coima que devia de ser aplicada ao senhor Virgolino, pelos actos por ele cometidos, quando arrancou a placa que estava a sinalizar a rua onde reside, no lugar dos Lameiros. Questionou quando vai ser feita a limpeza da copa das árvores situadas na Rua da Pregueira. De seguida inscreveu-se **Leontino Ribeiro da Conceição** que questionou qual o ponto de situação relativamente ao saneamento do lugar da Baltaria e ao colector. Retomou a palavra o **Presidente da Assembleia** que deu a palavra ao **Presidente da Junta de Freguesia** que justificou que o terreno em questão não foi adquirido pela Junta de Freguesia, apenas foi emprestado por um cidadão de Vila Cã e informou que a Junta tem projectos relativamente à aquisição do estaleiro. Quanto aos buracos da Rua do Cabecinho, salvo alguma falha maior, estes foram tapados recentemente, pela brigada de betuminoso, que têm andado a tapar os buracos existentes, em algumas estradas da Freguesia. Em relação aos fundos angariados aquando da Noite de Fados, informou que a Junta de Freguesia ajudou ao evento, mas este foi promovido pelo grupo Vila Ventura e que os lucros tidos nessa noite, no momento oportuno, serão entregues ao Centro Social de Vila Cã. Informou relativamente à coima a aplicar pela



ACTAS

remoção da placa, feita pelo Senhor Virgolino, que assumiu o acto na última Assembleia, este feito é algo de novo para esta Junta e ao informar-se junto do Município foi comunicado que inicialmente têm de ser aprovados os nomes das ruas, por parte dos membros da Assembleia de Freguesia, O Presidente da Junta de Freguesia informou o segundo interveniente que relativamente ao saneamento da Baltaria este está pendente pela ligação ao emissário, porque este tem de passar pelo meio do rio. Retomou a palavra o Presidente da Assembleia que agradeceu ao Grupo Desportivo do Viuveiro a disponibilidade para que a Assembleia Geral se realizasse nas suas instalações.

Ponto 4 - Apresentação da situação financeira da Junta de Freguesia

O Presidente da Assembleia deu a palavra ao **Presidente da Junta**, para fazer a apresentação da situação financeira da Junta, tendo apresentado os seguintes valores: Despesas dos meses de Setembro a 14 de Dezembro no total de 49.756,48€; receitas no total de 58.566,98 €; saldo em caixa e depósitos à ordem 30.231,81 € e em depósito a prazo 41.500,96 €; mais referiu que neste período se conseguiu uma execução orçamental das receitas na ordem dos 119% o que implica uma revisão orçamental como é proposto no ponto sete da ordem de trabalhos, concluindo que a situação financeira da nossa Junta de Freguesia é estável.

Ponto 5 - Informação do Senhor Presidente da Junta acerca da actividade desenvolvida desde de 27 de Setembro até 14 de Dezembro de 2008

O Presidente da Assembleia passou a palavra ao **Presidente da Junta** que apresentou a actividade desenvolvida entre o dia 27 de Setembro e o dia 14 de Dezembro de 2008. Começou por informar dos trabalhos desenvolvidos. Procedeu-se à continuação dos passeios, em Vila Cã; corte de ervas em parte da Freguesia; limpeza de bermas; ensaibramento de estrada que liga o Vale ao IC8; abertura de estrada em Touril; abertura de serventia em Garriapa; alargamento de caminho no lugar de Outeiro de Galegas; colocação de manilhas no ribeiro da estrada que liga a Tojeira aos Lameiros; ensaibramento de estrada, no Lugar da Pipa; "rua da cumeada"; participação no programa Pró-Natura correspondente à reflorestação da Serra da Sicó, em que a Freguesia foi contemplada com cerca de seiscentas árvores; pintura de muro, na Rua Manuel Francisco Freixieira, em Vila Cã; obras no recinto da Sr.^a das Virtudes; asfaltagem da estrada que liga os lugares do Viuveiro/Fontinha, Aroeiras, Sr.^a das Virtudes, Pipa, capela da Fontinha; saneamento nos lugares do Viuveiro e Pipa; colocação de placas para identificação das localidades; iluminação do arraial em época natalícia. Na **Área Administrativa** procedeu-se à continuação da atribuição dos números de polícia, a toda a Freguesia, informando que este processo se encontra concluído desde Junho de 2008 e grande parte da população ainda não levantou os números correspondentes às habitações; informou ainda que dentro de alguns meses esta Junta vai dar por concluído o processo e entregar o mesmo aos CTT e, após esta entrega, o carteiro fica informado que apenas deve deixar correspondência nas habitações devidamente numeradas com os azulejos devidamente requisitados na secretaria da Junta; participação em reunião do Agrupamento Marquês de Pombal a fim de analisar e rectificar as Actividades de Enriquecimento Curricular, informou que a Freguesia de Vila Cã foi a única a iniciar as AEC no primeiro dia de aulas do ano lectivo 2008/2009; participação em Acção de Formação, na Junta de Freguesia de Leiria, promovida pela ANAFRE, sobre Gestão de Taxas e Licenças; informou sobre a disponibilização de um Número Verde (800302427), sendo esta uma linha directa, gratuita a toda a população. Na **Área da Educação** procedeu-se à preparação da Festa de Natal, a realizar dia 18 de Dezembro de 2008, com um espectáculo de magia para todas as crianças da Freguesia.



ACTAS

Agradeceu ao Presidente do Centro Cultural e Recreativo de Vila Cã a cedência do salão para a realização desta Festa Natalícia. Procedeu-se à realização do transporte das crianças da Escola Primária de Vila Cã a Pombal, de acordo com a iniciativa realizada pela Biblioteca; transporte das crianças da Escola Primária do Carvalho e de Trás-os-Matos a Vila Cã para presenciarem a confecção do bolinho; transporte das crianças da Escola Primária do Carvalho e Trás-os-Matos ao quartel da GNR, em Pombal para visitarem as instalações e verem algumas iniciativas com os cães e com os cavalos; transporte das crianças da Escola Primária do Carvalho e Trás-os-Matos ao exploratório, em Coimbra; transporte das crianças das Escolas Primárias da Freguesia, ao recinto da Feira dos 14, no lugar do Castelo, para iniciativa no âmbito do Programa Pró - Natura, em que foram plantadas algumas árvores no recinto; transporte das crianças do Jardim-de-infância a Pombal para assistirem a uma sessão de cinema, evento promovido pelo Município de Pombal; transporte de todas as crianças das Escolas Primárias e do Jardim-de-infância, a Pombal, para gravação de CD (o grupo de crianças de Vila Cã foi o melhor); pintura de muro na Escola Primária de Vila Cã; transporte das crianças para o ATL; pequenas intervenções nas escolas, tais como a limpeza dos recintos, pequenas reparações, compra de algum material em falta, etc. Informou que no decorrer das férias de Natal irão ser colocados tectos falsos na Escola EB1 de Vila Cã, bem como nas casas de banho da Escola Primária do Carvalho. Informou que os Postais de Natal a enviar pela Junta, são pinturas elaboradas pelas crianças de todas as escolas da Freguesia. Na **Área de desporto** informou sobre a organização, pelo Vila Ventura, de evento de Todo-o-terreno, dia 13 de Dezembro de 2008. Acompanhamento das equipas de Futsal de Vila Cã. Na **Área social** cedência de vídeo - projector ao Centro Social na realização de provas para curso profissional; atribuição de subsídio 2.500,00€ ao Centro Social de Vila Cã, como tem sido entregue anualmente. Informou que a verba relativa à obra do Centro Social de Vila Cã, no valor de 22.500,00€ será entregue no decorrer do mês de Dezembro. Relativamente a **outros assuntos** foi estabelecido um Protocolo com a AICP, para que sejam dadas aulas, no âmbito do processo do RVCC, nas instalações da Junta de Freguesia. As aulas iniciam-se no dia 19 de Dezembro e, temos até ao momento, cerca de 20 inscrições. Para finalizar informou que está em negociações com uma empresa de informática, de Pombal, com o objectivo de fornecer INTERNET wireless de acesso limitado a toda a Freguesia, e que este projecto inicialmente será testado na Sede de Freguesia e posteriormente alargado aos restantes lugares, dado ser necessário colocar transmissores em alguns pontos essenciais.

Ponto 6 – Apresentação, discussão e votação da proposta de Revisão do Plano Plurianual de Investimentos para 2008

O Presidente da Assembleia deu a palavra ao **Presidente da Junta** que fez a apresentação de Revisão do Plano Plurianual de Investimentos para 2008. No uso da palavra o Presidente da Junta referiu a revisão de um ponto existente, sendo este a atribuição de mais verba na Requalificação Urbana da Sede de Freguesia. Retomou a palavra o Presidente da Assembleia que colocou este assunto à discussão. Não tendo havido intervenções, passou-se à votação, tendo sido aprovado por unanimidade.

Ponto 7 – Apresentação, discussão e votação da proposta de Revisão do Orçamento para 2008

O Presidente da Assembleia deu a palavra ao **Presidente da Junta** que fez a apresentação da Revisão do Orçamento para 2008. No uso da palavra o Presidente da Junta referiu a necessidade da inclusão de várias rubricas novas, nomeadamente uma resultante do valor monetário atribuído pela Direcção Geral de Finanças, outra rubrica para rectificação de verba referente ao Balcão de Atendimento ao Munícipe designado por B@M e outra como é



ACTAS

habitual, designa-se por saldo da gerência anterior. No orçamento das Despesas foram criadas rubricas para a aquisição de bens de capital, nomeadamente a aquisição de um ecrã de projecção, aquisição de uma cadeira de executivo e injeção de algum capital na rubrica designada como viadutos, arruamentos e obras complementares. Tendo como consequência a necessidade de aumentar as receitas para dar cobertura às despesas. Seguidamente o Presidente da Assembleia colocou à discussão e, não havendo intervenções, passou-se à votação, tendo sido aprovado por unanimidade e por minuta, para efeitos de execução imediata.

Ponto 8 – Apresentação, discussão e votação do Plano Plurianual de Investimentos para o quadriénio de 2009 – 2012

O Presidente da Assembleia deu a palavra ao **Presidente da Junta** que fez a apresentação do Plano Plurianual de Investimentos para o quadriénio de 2009 – 2012, realçando a continuação dos trabalhos relativos à requalificação da Sede de Freguesia, o subsídio a atribuir ao Centro Social de Vila Cã, atribuição de subsídio a todas as colectividades da Freguesia e instalação de aquecimento central no Jardim de Infância, Retomou a palavra o Presidente da Assembleia que colocou este assunto à discussão. Não tendo havido intervenções, passou à votação, tendo sido aprovado por unanimidade e por minuta, para efeitos de execução imediata.

Ponto 9 – Apresentação, discussão e votação do Orçamento para 2009

O Presidente da Assembleia deu a palavra ao **Presidente da Junta** que fez a apresentação do Orçamento para 2009, traçando uma ideia global do Orçamento, referindo os objectivos e as limitações que resultam das restrições orçamentais, ascendendo os valores da Receita e da Despesa a um total de 303.000 € (trezentos e três mil euros). Referiu que estão implícitos no orçamento os valores da nova tabela de taxas e emolumentos para o ano de dois mil e nove, referiu todas as verbas, realçando a continuação das obras de Requalificação Urbana da Sede de Freguesia. Colocado o assunto à discussão, não houve qualquer intervenção dos membros da Assembleia. Em seguida passou-se à votação, tendo este ponto sido aprovado por unanimidade e por minuta, para efeitos de execução imediata.

Ponto 10 – Deliberação sobre a demolição do coreto, situado na Sede da Freguesia

O Presidente da Assembleia deu a palavra ao **Presidente da Junta** que explicou o projecto das obras da Requalificação da Sede de Freguesia e a necessidade da demolição do coreto, dado que está desadequado da realidade. Justifica a demolição do coreto porque considera que este não tem utilidade, nunca teve nem vai ter qualquer tipo de utilidade. Considera que este foi doado pelo Sr. Diamantino com as melhores intenções, mas também considera que a obra está fora de contexto. Referiu que após a demolição do mesmo, será feita uma placa a homenagear o Sr. Diamantino por ter sido ele a oferecer o coreto à Freguesia.

Retomou a palavra o **Presidente da Assembleia** que leu, na íntegra, a carta recebida no início desta Assembleia, entregue em mão pelo Sr. Diamantino Ribeiro, colocado o assunto à discussão todos os membros da Assembleia expressaram a sua opinião referente a este assunto, António Gonçalves referiu que o coreto é um marco e que este tipo de obra já não se faz actualmente e quem os tem deve preservá-los. Refere que de acordo com o projecto apresentado a Junta consegue fazer o mesmo tipo de obra sem a necessidade de demolir o coreto. É da opinião que se deve fazer uma consulta pública e volta a referir que não se deve demolir o coreto. Arlindo Gonçalves referiu que também é da opinião que não se deve demolir o coreto, mas colocá-lo noutra lugar. Por fim exprimiu a sua opinião dizendo que é



ACTAS

da opinião que o coreto deve ser demolido. Em seguida passou-se à votação, tendo este ponto sido aprovado por maioria, com duas abstenções de Leontino da Conceição e Lourenço Monteiro, um voto contra de António Gonçalves e cinco votos a favor dos restantes membros da Assembleia. Leontino da Conceição pediu a palavra, justificando que se abstinha por respeito ao Sr. Diamantino Ribeiro e apresentou a seguinte Declaração de Voto: "A minha abstenção na votação da proposta da Junta de Freguesia para a demolição do coreto existente no Largo da Sede de Freguesia teve como base o respeito pela pessoa benemérita que financiou a construção daquela obra, pessoa essa que se encontra presente nesta sala e manifestou o seu desagrado em carta entregue e lida nesta Assembleia."

Ponto 11 - Apresentação, discussão e votação de proposta de aditamento ao Regulamento dos Cemitérios

O Presidente da Assembleia deu a palavra ao Senhor **Presidente da Junta** que apresentou uma proposta de aditamento ao Regulamento dos Cemitérios com a seguinte redacção: "Relativamente ao Regulamento dos Cemitérios proponho:

"1º Que o actual artigo 16º passe a ser o artigo 17º;

2º Que seja introduzido um novo artigo, com o n.º 16º, com a seguinte redacção:

"Passa a ser obrigatório a partir do dia 1 de Janeiro de 2009, a utilização de um potenciador de decomposição e retenção de líquidos de cadáveres em todas as exumações executadas nos cemitérios da Freguesia". De seguida o Presidente da Junta explicou o que era o potenciador de decomposição e retenção de líquidos de cadáveres, para que todos os presentes compreendam que tipo de produto químico é o mencionado.

Retomou a palavra o Presidente da Assembleia que colocou à votação o pedido feito pelo Presidente da Junta, tendo este sido aprovado por unanimidade e por minuta, para efeitos de execução imediata.

Ponto 12 – Apresentação, discussão e votação da toponímia da Freguesia

O Presidente da Assembleia deu a palavra ao Senhor **Presidente da Junta** que leu a lista com o nome de todas as ruas da freguesia e em que os membros da Assembleia rectificaram algumas e sugeriram a alteração de outras ruas. Retomou a palavra o Presidente da Assembleia que colocou à votação, tendo este sido aprovado por unanimidade.

Ponto 13 – Entrega do prémio ao melhor estudante, do 12º ano, da Freguesia

O Presidente da Assembleia deu a palavra ao Senhor **Presidente da Junta** para fazer a entrega do prémio ao melhor estudante da Freguesia, que foi atribuído a Ana Cristina Marques da Silva, residente no lugar Touril, por ter apresentado a candidatura com a classificação de 15 valores, e por ser a candidata mais nova, ficando esta com vantagem em relação aos outros dois candidatos: Jennifer Silva Fernandes (14 valores) e Catherine Gonçalves Fernandes (15 valores). Após divulgação dos resultados das candidaturas deparou-se com um empate entre duas candidatas e ambas com classificação igual, mas como dita o regulamento em caso de empate ganha o concorrente mais novo. O Presidente da Junta convidou o Presidente da Assembleia de Freguesia a entregar um cheque no valor de 500 € (quinhentos euros) à candidata vencedora.

Ponto 14 – Entrega de cabazes de Natal aos trabalhadores da Junta



ACTAS

O **Presidente da Assembleia** usou da palavra para agradecer e louvar o empenho da funcionária Ana Tenente, pelo profissionalismo e dedicação que tem demonstrado no exercício das funções que desempenha. Em seguida deu a palavra ao Senhor **Presidente da Junta** que procedeu à entrega dos cabazes de Natal aos funcionários da Junta de Freguesia. No final, o Presidente da Junta agradeceu a participação, colaboração e empenho, de todos os funcionários, nas tarefas que desempenham.

Terminada a ordem de trabalhos o **Presidente da Assembleia** leu na íntegra, a carta recebida por parte do Sr. Eduardo Rodrigues, afim de que todos os membros da Assembleia de Freguesia e demais pessoas presentes, tomassem conhecimento do seu conteúdo. Em seguida deu a palavra ao público, tendo intervindo os seguintes cidadãos, que colocaram as questões que se referem a seguir:

- 1 – **Eduardo Rodrigues** que questionou sobre o regulamento dos cemitérios, falou sobre a carta que escreveu e justificou a sua posição de desacordo para com o actual regulamento e posição da Junta de Freguesia.
 - 2 – **Manuel Luís** que questionou relativamente às árvores recentemente plantadas na Sicó, a população ao passar com o rebanho como faz para que as ovelhas não roam as árvores. Questionou sobre a estrada alternativa da Serra da Sicó, questionou sobre a demolição do coreto expressando a sua opinião e referindo que não concorda com a demolição do mesmo, dizendo que caso houvesse um referendo na Freguesia a população não concordaria com a demolição do coreto.
 - 3 – **Luís Filipe** que questionou sobre o saneamento do lugar da Fontinha.
 - 4 – **Luís Fernandes** questionou qual o critério utilizado para a colocação do tapete na Rua do Vale e por onde vão passar os esgotos. Louvou a intenção da Junta relativamente à colocação de Internet.
 - 5 – **Alcides Simões** questionou sobre o desentendimento entre a Junta de Freguesia e os Compartes. Questionou relativamente à recente plantação de árvores na serra da Sicó, em terreno dos compartes. Questionou sobre a requalificação da Sede de Freguesia, no tocante às casas de banho e do coreto. Questionou também sobre os nomes das ruas e dos números de polícia e se o regulamento entra em vigor sem ter todos os requisitos reunidos.
 - 6 – **Margarida Ribeiro** questionou se com a demolição do coreto e se esse lugar vai servir para o estacionamento de camiões e de a questão do coreto ser referida como sendo obsoleto e deu como exemplo a Freguesia da Redinha e o fontanário. Pede para que enquanto o seu marido Sr. Diamantino Ribeiro for vivo não destruam o coreto. Questionou, ainda que caso o coreto tivesse sido doado pelo pai do actual Presidente de Junta, se este também o demolia.
 - 7 – **Paulo Jorge** agradeceu pelo facto da realização desta assembleia de Freguesia se realizar no Salão do Viuveiro. Questionou relativamente à colocação de asfalto na estrada da Bica da Malha e na estrada que liga o Marco da Pipa à Fontinha e elogiou a iniciativa de a Internet ser colocada em toda a Freguesia.
- O **Presidente da Assembleia** retomou a palavra tendo-a dado logo de seguida ao **Presidente da Junta** que prestou os devidos esclarecimentos a todas as questões e tomou a devida nota dos pedidos. Relativamente ao **primeiro interveniente** o Presidente da Junta justificou o regulamento e os processos tomados até ao momento. De seguida assumiu publicamente que ao ler a referida carta ficou “pasmado” com o seu conteúdo e justificou que o regulamento foi aprovado pela Assembleia de Freguesia que já entrou em vigor e está de acordo com os trâmites legais. De seguida convidou o Sr. Eduardo Rodrigues nas próximas eleições a candidatar-se, porque este referiu que o Presidente da Junta de Freguesia de Vila Cã não é sensato e não tem competência para o cargo que ocupa.



ACTAS

Relativamente ao **segundo interveniente** o Presidente da Junta respondeu que o papel do órgão executivo é apenas o de pedir à Câmara que avance com as obras, o que fazem ou o que estes vão fazer, é apenas da competência do Município.

Relativamente ao **terceiro interveniente** o Presidente da Junta informou que realmente a referida Rua do Vale é alvo de muito espanto, porque até ao momento ainda ninguém conseguiu perceber o porquê de terem asfaltado aquela rua e informou que esta não faz parte do projecto da rede de saneamento. Gostaria imenso que o Sr. Fernando Lopes, funcionário da Câmara Municipal, estivesse presente nesta Assembleia afim de justificar a asfaltagem desta estrada.

Relativamente ao **quarto interveniente** o Presidente da Assembleia retomou a palavra fazendo referência à legitimidade da Assembleia de Compartes e justifica que o facto das crianças terem participado nesta actividade, fez com que estas tivessem contacto com a natureza e aprendessem como se planta uma árvore. Depois teve a palavra o Presidente da Junta que justifica que esta iniciativa foi promovida pela Câmara Municipal e por outras entidades que não a Junta de Freguesia. Lembra que não percebe esta posição sabendo que um dos objectivos da Assembleia de Compartes era a reflorestação da Serra da Sicó.

Relativamente ao **quinto interveniente** o Presidente da Junta disse que é um acto de cobardia deixar que o Sr. Diamantino faleça para depois demolir o coreto. Referiu que cada Freguesia tem realidades diferentes. Relativamente ao estacionamento de camiões é precisamente para criar condições para que não sejam estacionados na Sede de Freguesia, justificando que o centro é feito para pessoas e para automóveis. Respondeu que caso tivesse sido o seu pai a oferecer o coreto não tinha problema nenhum em demolir o mesmo.

Relativamente ao **sexto interveniente** o Presidente da Junta referiu que a Junta vai fazer o possível para colocar a Internet na Freguesia. Relativamente ao asfalto da estrada que liga o Marco da Pipa à Fontinha, deve ser pretensão para o próximo mandato, respondeu que apenas consegue resolver de imediato situações que passem apenas pela colocação de Tout - Venant. Relativamente à estrada da Bica da Malha informou que a Junta está em condições de fazer esta obra oportunamente.

Retomou a palavra o **Presidente da Assembleia** que agradeceu ao Grupo Desportivo do Viuveiro ter cedido o seu Pavilhão para a realização desta Assembleia e especialmente às senhoras que prepararam o lanche que tenho muito gosto em oferecer e que iremos saborear a seguir em amigável convívio e para o qual estão todos convidados. Terminou agradecendo a presença de todos e desejando um Natal feliz e um Ano Novo cheio de prosperidades.

Não havendo mais intervenções, o **Presidente da Assembleia** deu por encerrada a sessão quando eram vinte horas e trinta minutos, da qual se lavrou a presente acta, que foi redigida pelos secretários da Assembleia, Maria de Fátima Ferreira Gonçalves e Leontino Ribeiro da Conceição e vai ser submetida à discussão e aprovação na próxima Assembleia, após o que será assinada pelo Presidente e pelos secretários.

O Presidente da Mesa:

O 1º Secretário:

O 2º Secretário: